

蔵王の森だより



5月

野外活動実習（スポーツ健康科学科 1年生）

4月21日(水)～23日(金)にスポーツ健康科学科1年生は野外活動実習を行いました。集団行動や講義等を通して、仲間との絆やスポーツ健康科学科生としての心構えを確認し、最終日には校外の清掃活動も行いました。これからの高校生活を充実して過ごし、成長するための良いきっかけになったようです。



校内集中研修（普通科 1年生）

4月21日(水) 普通科1年生を対象に校内集中研修を行いました。クラス単位で午前・午後に分かれ、ゲストティーチャーに「ノートの取り方講座」および「アドベンチャープログラム」を実施していただきました。効果的なノートの作り方を知り、仲間づくりにつながる活動に参加することで、西校舎での生活をさらに前向きに考えることができるきっかけとなりました。



好天の下、みんなでリフレッシュ！

分野別進路説明会（医療系・スポーツ系）

分野別進路説明会を希望者を対象としてオンラインで実施しました。5月18日(火)は医療系、5月19日(水)はスポーツ系にそれぞれ希望生徒は参加し、一人一台パソコンを活用し質問するなど熱心に取り組んでいました。



県高校総体及び県選手権大会壮行式

5月20日(木) 県高校総体と全国高等学校野球選手権和歌山大会の壮行式を行いました。各クラブ代表の挨拶があり、副校長先生や生徒会からの激励の後、選手代表として体操部の中口さくらさんが決意を表明し健闘を誓いました。

